Travestis muy dignas desfilaron sus propias confecciones en linajudo Palacio Ariztia

feroz talento oculto ucen

Eso de que "el que se ensarta, se ensarta", fácilmente pudo haberse dado en el desfile de modas que se realizó en el Palacio Ariztía, cuando una veintena de producidas y fornidas travestis lució sus mejores pil-

chas sobre la pasarela.

Las "modelocas" son parte de los 80 alumnos -entre gays, seropositivos y "ronquitas"- que participaron en los cursos de capacitación del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), que lidera Rola Jiménez, con monedas del Sence.

De contadora a modista

Kata Catalán es una de las beneficiarias. Si bien tiene su regio cartón de contadora, cada vez que busca pega le dan la mirada al carné y chaolín, nomás. Por eso, durante 4 meses, la pelirroja aprendió armado y mantención de compiuters y ya hizo



Pilchas confeccionadas por sus grandes manitas lucieron las alumnas graduados por el Movilh para iniciarse como microempresarias.

su primer pololito, esperando poder instalarse con local propio: "Cuesta tanto que nos den la oportunidad, aunque siempre respondemos, pero hay tanto prejuicio", se quejó.

Junto a una amiga, está que corta las huinchas por costurear en un tallercito que instalará en su casa. "Ése es mi sueño, ¿ya?, aunque ojalá me tocara una beca", agregó.

PALO A GENERAL

Su más duro rechazo al análisis del secretario general del Ejército, general Gonzalo Santelices, quien aseguró que los homosexuales no tienen cabida en la institución, manifestó el Rola Jiménez.

"Todas las opiniones del general evidencian un espíritu retrógrado y discriminatorio", replicó el capo del Movilh.

Añadió que Santelices contradijo la opinión del comandante en jefe, general Juan Emilio Cheyre, y anunció que llevará el atado ante la ONU, para chupetear que Chile no cumple con tratados internacionales.